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学校給食の共同化によ
る学校運営上の問題は

公共料金をクレジット
カードで納付可能に

　　9月より白塚・栗真小学校
と神戸・櫛形・片田小学校の2
つの地域で学校給食の共同化が
始まった。この共同化により発
生した調理業務に関する、衛生
管理上あるいは学校運営上の諸
問題について、どのように対処
してきたか。また、今後、他地
域でも共同化の計画があるので
あれば、現場の調理員や学校長
の声を最大限反映させるべきで
あると考えるが、見解を問う。

　　他市では、住民税や上下水
道料金、固定資産税や国民健康
保険料などの公共料金をクレジ
ットカードで納付可能にし、市
民サービスの向上に努めている。
　津市でも、現在のコンビニエ
ンスストアでの納付に加え、新
しい選択肢として、公共料金全
般について、クレジットカード
による納付を可能にするべきで
あると考えるが、いかがか。

○津の海岸に「海釣り公園」を
設置し、家族連れで楽しめる市
民の憩いの場にしてはどうか
○陸上競技の記録会や大会が実
施できる「公認の陸上競技場」
を市内に早急に設置すべきと考
えるが、今後の在り方を問う
○身体障がい者を対象とした津
市職員採用試験について、これ
までの採用状況と「点字による
試験」実施の考えは　　　など

○市営住宅家賃の滞納処理方法
と市の役割は
○ブロック塀等の撤去改修に対
する補助は、今後どのように進
めていくのか
○スマートフォンアプリやウェ
ブを活用した道路管理システム
の導入を

▲救命浮き輪やフェンス等安全
　対策も万全な海釣り公園

▲熊本地震によるブロック塀の
　倒壊

　　共同化を実施するに当たり、
調理校となる学校の給食室を改
修し、アレルギー対応食専用の
調理スペースへの調理器具の設
置や大量調理に適した最新の調
理機器を設置した。
　これにより効率的においしい
給食が提供できるとともに、衛
生面に充分配慮した配送を行っ
ている。また、受け入れ校分の
調理を先に仕上げるなど、自校
方式とは異なった作業工程とな
るが、現場の調理員が日々工夫
し調理業務を行っている。
　現在、共同化した現場の声を
聴く場を設け、その意見に基づ
きどのような対応が必要か協議
を進めている。今後、その内容
を踏まえしっかりと考えていく。

　　クレジットカード納付の導
入は、市民の皆さまが納付方法
を選択できるメリットがあるが、
市がクレジットカード会社に対
して支払う基本手数料や代理収
納手数料が新たに発生するほか、
市の収納システムの改修費用も
必要となる。
　また、クレジットカード納付
については、利用する市民の皆
さまにも納付金額に応じた手数
料負担が発生する場合があるこ
とから、その点についてもしっ
かりと説明をした上で、市民ニ
ーズや費用対効果、また、導入
自治体の利用状況等もしっかり
見極めながら、引き続き、導入
に向けた検討を進めていく。

現場の声を聴き、反映
できるように努める

市民ニーズ等を見極め
ながら検討を進める
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